



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	84682451
Prix	477 750 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Découvrez ce superbe appartement neuf de 56 M², idéalement situé au Cœur de la résidence cap riviera à menton, réputé pour ses prestations de haute qualité. Ce bien est parfaitement agencé pour maximiser l'espace et la luminosité, offrant un cadre de vie spacieux et accueillant. l'appartement comprend un séjour salle à manger avec une cuisine ouverte moderne, le tout donnant sur une large terrasse de 18 m². Cette dernière vous permettra de profiter pleinement de la douceur azurée et représente un Véritable atout pour recevoir amis et famille ou simplement pour se Détendre. Situé à ...

Discover this superb new 56 m² flat, ideally located at the heart of the cap riviera residence in menton, renowned for its high-quality features. This property is perfectly laid out to maximise space and light, providing a spacious and welcoming living environment. The flat comprises a living-dining room with a modern open-plan kitchen, all opening onto a large 18 m² terrace. The terrace lets you take full advantage of the Côte d'azur's mild climate and is a real asset for entertaining friends and family or simply relaxing. Located right next to all the amenities you need, the sncf train ...

LA RIVIERA PROPERTIES

13, rue Loredan Larchey - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

